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A LA MESA DEL CONGRESO

 
 
Íñigo Errejón Galván diputado por Madrid de Más País, en el Grupo parlamentario 
Plural, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para la que solicita respuesta por ESCRITO:  
 
 
Según la información remitida por el gobierno a la pregunta de un ciudadano al portal 
de transparencia, en el mes de Junio solo 67 personas (de las 32.020 que la habían 
solicitado) habían logrado la aprobación de la ayuda para trabajadoras de hogar con 
motivo del COVID-19 según el RDL 11/2020 de 31 de marzo. Dado que este colectivo 
abarca aproximadamente a 700.000 personas, parece fácil concluir que muy pocas han 
logrado realizar la tramitación y, entre las que lo han logrado, casi ninguna obtuvo la 
ayuda. 
 
Dado las dificultades del procedimiento de acceso y la rápida finalización del plazo para 
solicitar las ayudas  
 

- ¿Tiene previsto el gobierno ampliar el plazo para la petición de estas ayudas, 
abrir uno nuevo y/o facilitar los trámites para la solicitud? 
 

- ¿Cuántas trabajadoras han cobrado finalmente esta ayuda? 
 

 
Congreso de los Diputados, 14 de agosto de 2020 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Íñigo Errejón Galván     
Diputado  por  Madrid     


